

Alles was die Politiker reden und veröffentlichen sind ihre Pläne, welche nicht die Pläne von Gott sind, daher ist es am besten all das aus unserem Denken rauszuwerfen. Alles was die uns erzählen, dient immer nur uns in der Angst zu halten.

Es ist Zeit sich dessen bewusst zu werden und da heraus zu treten und was Neues zu kreieren, nämlich z. B. Grundeinkommen, wovon alle gut leben können. Am besten man schaut nur Fernsehen, wenn man alle negativen Nachrichten gleich umpolt, und das kannst Du indem Du „Liebe“ denkst, während Du es liest und gleich voller Imbrust sagst, dass dies Gedanken sind von den Politiker, die wir gleich an sie zurücksenden und wir wollen, dass es allen gut geht, zum Wohle aller.

Schenke nur Deiner Seele Vertrauen, denn sie hat was Besseres für Dich vorgesehen und Hoffnung ist nur in Dir, die kann Dir niemand geben und diese Hoffnung mit dem Glauben, dass es Dir ab jetzt immer besser geht ist Deine Affirmation, die Du immer voller Imbrust sagst, denn was um Dich herum ist, wurde erschaffen auf Grund Deiner/unserer vergangener Gedanken.

Doch wir haben so hohe Energien, dass jetzt alles ganz schnell in Deinem Bereich geändert wird, wenn Du es willst und daran glaubst. DU bist der Erschaffer Deiner Realität und Fernsehen, Radio und vieles im Internet will uns glauben machen, dass das, was sie uns erzählen, die Wirklichkeit ist, was aber so nicht stimmt.

Daher ändere Deine Gedanken und alles ändert sich im außen. Ich hoffe es hilft Dir. Du bist ein großes göttliches Wesen und Du kannst alles neu für Dich kreieren, so wie es jeder kann. In Liebe von Charlotte

Weitere Infos für die Fülle: Es gibt einen Kurs als CD plus Buch von Robert Betz „Willkommen im Reich der Fülle“, was ich allen empfehlen kann, und wer nicht so gerne liest kann dazu noch eine Arbeits-CD bestellen, wo alle Fragen vom Buch darauf besprochen wurden, um im unserer Denken unsere alten Glaubenssätze aufzulösen, die uns daran hindern, in unsere Fülle zu kommen. Es ist wahrlich eine ganz neue Herangehensweise diese CD für sich zu Hause zu nutzen, wenn man nicht auf Seminare gehen kann, weil man keine Zeit hat, oder auch nicht das Geld dazu.

Quelle: <http://einfachemeditationen.wordpress.com>